

Süddeutsche Zeitung, 27. 1. 90

Propriety of the Erich Fromm Document Center. For personal use only. Citation or publication of material prohibited without express written permission of the copyright holder.

Eigentum des Erich Fromm Dokumentationszentrums. Nutzung nur für persönliche Zwecke. Veröffentlichungen – auch von Teilen – bedürfen der schriftlichen Erlaubnis des Rechteinhabers.

Erich-Fromm-Tagung

Am 23. und 24. März wird in Heidelberg mit einer Tagung des vor 90 Jahren in Frankfurt geborenen, vor zehn Jahren in Locarno gestorbenen Psychoanalytikers Erich Fromm gedacht. Veranstalter dieses Symposiums mit dem Titel „Humanismus und Gesellschaft“ ist die Erich-Fromm-Gesellschaft in Zusammenarbeit mit der Erziehungswissenschaftlichen Fakultät der Universität Heidelberg. Vorträge halten unter anderen Rainer Funk, letzter Assistent von Fromm und Herausgeber des Gesamtwerks; Michael Macoby, der als Assistent von Fromm an den Feldforschungen in Mexiko mitwirkte; Micha Brumlik spricht über „Das messianische Denken in der jüdischen Intelligenz der 20er Jahre“, Ursula Engel über das Heidelberger „Therapeutikum“ und Hans A. Pestalozzi über „Strategien zur Veränderung der Gesellschaft“. Informationen bei der Internationalen Erich-Fromm-Gesellschaft, Usrainer Ring 24, 7400 Tübingen.

SZ

